

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari semua pembahasan penulis dapat menarik kesimpulan dan saran-saran sebagai berikut

1. Adat istiadat sangatlah diperlukan dalam kehidupan semua masyarakat khususnya masyarakat Batak Toba yang bertempat tinggal di Desa Sipultak Rurajulu, dengan adanya adat maka hubungan kekeluargaan akan semakin terjalin, begitu juga dengan hubungan kekerabatan semakin lama akan semakin luas dan berkembang.
2. Modernisasi sangat berpengaruh di dalam kehidupan masyarakat di Desa Sipultak Rurajulu. Khususnya dalam pelaksanaan pesta perkawinan dimana pelaksanaannya itu tidak lagi sesuai dengan pelaksanaan sebelumnya akan tetapi sudah disesuaikan dengan keadaan sekarang ini. Pelaksanaan pesta perkawinan sekarang ini sebenarnya tidak jauh berbeda dengan sebelumnya, hanya saja sekarang pelaksanaannya itu sudah dipersingkat, yaitu yang dikenal dengan *ulaon sadari* (pesta satu hari). Dalam *ulaon sadari* inilah langsung dilaksanakan *acara paulak une* dan *maningkir tangga*. Dengan adanya *ulaon sadari* (pesta satu hari) memiliki dampak positif bagi masyarakat Desa Sipultak, makanya sekarang ini sudah semua melaksanakan yang dinamakan *ulaon sadari*. Dampak positif itu antara lain pelaksanaan pesta perkawinan sekarang tidak lagi memakan waktu yang lama, sehingga

masyarakat dapat melaksanakan pekerjaan dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari.

3. Melalui data yang diperoleh maka diketahui bahwa ternyata r_{hitung} lebih besar dari nilai r_{tabel} , hal ini berarti terdapat pengaruh modernisasi dalam pelaksanaan pesta perkawinan pada masyarakat Batak Toba di Desa Sipultak Rurajulu Kecamatan Pagaran Kabupaten Tapanuli Utara, hal ini dibuktikan berdasarkan perhitungan yang diperoleh bahwa besar $r_{xy} = 0,68$. Tergolong pada kategori yang tinggi. Dari perhitungan regresi linear sederhana Y diperoleh persamaan linear $Y = 16,49 + 0,38(X)$ yang menghasilkan Y positif. Dengan demikian maka jelas terdapat pengaruh modernisasi dalam pelaksanaan pesta perkawinan pada masyarakat Batak Toba di Desa Sipultak Rurajulu Kecamatan Pagaran Kabupaten Tapanuli Utara.

B. Saran

Adapun saran sebagai penulis adalah sebagai berikut.

1. Adat Batak Toba hendaknya dikembangkan tanpa menghilangkan nilai-nilai budaya yang sudah ada sejak dahulu.
2. Adat Batak Toba ini seharusnya lebih diperkenalkan kepada generasi muda sekarang ini. Sangat diharapkan dengan adanya binaan terhadap generasi muda sebagai generasi penerus mengenai adat Batak Toba maka ini akan membantu dalam melestarikan nilai-nilai budaya sehingga tidak akan hilang dengan adanya perubahan jaman yang kian lama makin berkembang. Karena sekarang ini generasi muda tidak lagi mengetahui atau mengenal adat istiadat Batak Toba sebagaimana mestinya.

3. Dengan masuknya modernisasi pada pelaksanaan pesta perkawinan Batak Toba di Desa Sipultak tidak merubah atau menghilangkan nilai-nilai budaya yang ada tetapi memperbaiki nilai-nilai budaya yang dianggap kurang sesuai dengan keadaan masyarakat sekarang ini. Masyarakat diharapkan mampu menyaring pengaruh modernisasi yang dianggap bernilai negatif, sehingga modernisasi itu lebih banyak membawa pengaruh positif, dan pelaksanaan pesta adat yang ada tetap terjaga dengan baik.

THE
Character Building
UNIVERSITY